

L'Association québécoise des centres communautaires pour aînés (AQCCA) profite de la Semaine québécoise des centres communautaires pour aînés, qui se tient du 27 septembre au 3 octobre 2020, pour lancer [la capsule vidéo *Centres communautaires pour aînés FIERS de l'être!*](#) à laquelle ont contribué des organismes des régions du Bas-Saint-Laurent, de Chaudière-Appalaches, de l'Outaouais et de Montréal et qui démontre le dynamisme de ces organismes communautaires dont la mission est d'améliorer la qualité de vie des aînés et de favoriser leur maintien dans la communauté. Notez que les photos utilisées dans cette capsule vidéo ont été prises avant la pandémie.



Chapeau bas aux Centres communautaires pour aînés en ce temps de crise!

